
 

« QU’AS-TU À REGARDER LA PAILLE DANS L’OEIL DE TON FRÈRE, ALORS QUE LA 
POUTRE QUI EST DANS TON OEIL À TOI, TU NE LA REMARQUES PAS ? (Lc 6, 41)

Si nous, chrétiens, n’avons pas cet amour qui souffre et qui risque, nous risquons de 
ne paître que nous-même. Les pasteurs qui sont pasteurs d’eux-mêmes, au lieu d’être 
pasteurs du troupeau, sont des coiffeurs de brebis « exquises ». Nous ne devons pas 
être les pasteurs que de nous mêmes, mais les pasteurs de tous. 
          PAPE FRANÇOIS

Lundi 26 février           	 	 	 	 	 	 Tous pasteurs

DANS MA VIE 
C’est tellement plus simple (en principe…) de ne s’occuper que de soi ! Mon temps de 
prière, ma messe, ma relation à Dieu, ma famille, etc. On finit par se trouver beau, 
parfait, une vrai « brebis exquise » ! Bien sûr, je dois soigner ma vie de foi, mais c’est 
avant tout vers mon frère que je suis envoyé.

ET SI… JE PRENAIS LE RISQUE D’ALLER VERS QUELQU’UN DANS LE BESOIN 
(MATÉRIEL OU SPIRITUEL) ?

JE PRIE 

Pour l’âme de pasteur de chaque disciple du Christ.


